

¿Qué os parece el vídeo de la Regata Académica?

15/10/2015

Primero de todo, queremos agradecer a los alumnos que nos representaron en esta regata.

El fin de semana del puente de octubre fue el elegido para celebrar los eventos de esta regata por idoneidad de las mareas, pero no era la mejor fecha para nuestros remeros, ya que coincidía con su mes de vacaciones en los clubes y eran buenas fechas para viajar.

Así, el viernes realizaron la presentación del evento los vicerrectores, directores y demás dirigentes en el Aquarium. Todos ellos coincidían en agradecer a organizadores y alumnos/as la participación y en remarcar lo positivo de ver a 5 universidades trabajando conjuntamente por un proyecto común.



El sábado se realizaron distintos seminarios acerca de la fisiología y biomecánica del remo, así como sobre la situación actual del remo en nuestra zona.



Por último, el momento más importante fue el viernes donde EHU/UPV, U. Deusto, U. Navarra (Tecnum), UPPA (Francia) y MONDRAGON UNIBERTSITATEA competían en un descenso de 2500 metros y en sprints de 500m



En chicos, UPPA lideró las dos pruebas y U. Deusto fue la ganadora en chicas.

Podéis ver el vídeo de la regata [aquí](#)

Como ya hemos dicho, gracias a los/as participantes y organizadores.

